



**Judul** : Jadi Penguasa Pasar : Semen Indo esia Diapresiasi Senayan  
**Tanggal** : Rabu, 05 Juli 2023  
**Surat Kabar** : Rakyat Merdeka  
**Halaman** : 8

## Jadi Penguasa Pasar Semen Indonesia Diapresiasi Senayan

SENAYAN memuji strategi dan inovasi Semen Indonesia Group (SIG) dalam mengembangkan lini produknya. Melalui berbagai terobosan yang mumpuni, SIG berhasil mempertahankan posisi sebagai *market leader* dalam industri semen di Indonesia.

“Semen adalah bahan yang penting dalam membangun infrastruktur dan sangat dibutuhkan berbagai kalangan. Kehadiran SIG sebagai salah satu BUMN yang bergerak di industri bangunan sudah sangat dirasakan, karena produknya memiliki kualitas bagus,” jelas Idris Laena saat berbicara dalam diskusi bertajuk ‘Sektor Konstruksi, Membangun Negeri Membangun Masyarakat’ di Kampar, Riau, kemarin.

Politisi Fraksi Golkar ini menegaskan, SIG kini telah menjadi produsen bahan bangunan terbesar di Indonesia dan bahkan Asia Tenggara dengan total produksi 52,6 juta ton semen per tahun. Perlu diketahui, *holding* Company SIG terdiri dari, PT Semen Padang, PT Semen Gresik, PT Semen Tonasa, PT Solusi Bangun Indonesia, PT Semen Baturaja dan Thang Long Cement Company di Vietnam.

Semen Baturaja menjadi anak usaha yang terakhir bergabung dalam grup PT Semen Indonesia (persero) ini pada tahun 2022. Bergabungnya Semen Batubara ini melengkapi *portofolio* SIG di Sumatera yang merupakan pasar terbesar kedua di Indonesia.

“Saat ini SIG berada di posisi yang sangat kuat sebagai industri semen domestik terbesar. SIG memiliki jaringan distribusi terluas, portofolio produk ter-

ambah,” sambung Idris dalam seminar yang diikuti 100 peserta berasal dari berbagai organisasi kemasyarakatan Islam, organisasi kepemudaan, dan kalangan milenial ini.

Lebih lanjut, Idris menyampaikannya, SIG juga menjadi penyedia solusi penyedia bahan bangunan yang mampu menawarkan berbagai solusi. Tidak hanya itu, SIG kini terus tumbuh dalam menjawab tantangan dan memenuhi kebutuhan pembangunan masa depan.

Sebagai BUMN di bidang industri bahan bangunan, SIG berperan penting dalam mendukung agenda pembangunan infrastruktur di Indonesia.

“Produk-produk SIG mampu bersaing dan memiliki kualitas teruji. SIG juga memiliki tanggung jawab untuk mencari solusi dalam menghadirkan sederet produk untuk pembangunan ramah lingkungan,” ungkap politisi daerah pemilihan Riau ini.

Terpisah, anggota Komisi VI DPR Subardi menyoroti kinerja PT Pegadaian Persero. Perseoran didorong terus memberikan kontribusi signifikan bagi perekonomian nasional pasca pandemi Covid-19. Kehadirannya harus benar-benar dirasakan masyarakat sehingga terhindar dari pinjaman yang tidak wajar.

PT Pegadaian Persero merupakan salah satu perusahaan pelat merah yang memiliki tujuan untuk mencegah ijon, rentenir, pinjaman tidak wajar, sebagai upaya untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat kecil. PT Pegadaian juga hadir dalam mendukung program Pemerintah di bidang ekonomi dan pem-